PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

NTOUM: NOUVELLES VIGNETTES POUR LES TAXIS



L'OPÉRATION de pose des vignettes sur les portières des taxis à Ntoum a débuté samedi 10 juin dernier. C'est le maire en personne, Juste Parfait Biyogo b'Otogo, assisté du conseiller municipal El Fox Mbina, qui a procédé à la pose des premières vignettes pour l'année 2023. Une opération très importante pour Ntoum, car selon son édile, "quand on parle d'une ville, on doit toujours voir les taxis. J'en profite pour dire merci aux plus hautes autorités de notre pays pour avoir intégré Ntoum dans le Grand Libreville. Nous avons obtenu 800 taxis cette année", a-t-il souligné. Avant de préciser qu'après ce lancement, une équipe a été mise en place avec pour mission de sensibiliser les taximen, afin de se faire immatriculer, mais en apportant les documents que la mairie exige, comme la présentation de la carte d'identité du propriétaire du véhicule, le permis de conduire du taximan, la carte d'assurance, 2 demi-photos, le certificat médical, etc. En plus, il faut la somme de 139 500 FCFA pour les petits taxis et 169 500 FCFA pour les taxis-bus. "Je demande aux taximen de respecter la loi et de se rappeler la notion de l'expertise parce que nous n'accepterons pas les véhicules qui ne seront pas conformes aux normes techniques", a prévenu le maire de Ntoum.

PORT-GENTIL/BASKETBALL : AS TRÉSOR DE LIBREVILLE REM-PORTE LE PREMIER TOURNOI "MANAMANA"



technique de la ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime, a organisé dernièrement, à la place de la Concorde à Port-Gentil, un tournoi de basket-ball dénommé "Manamana", en hommage à l'ancien basketteur Jean De Dieu Poaty Madoukoulou, affectueusement appelé "Manamana". La compétition, qui se disputait sous forme de championnat (toutes les équipes se sont affrontées), a regroupé 4 formations, dont une venue de Libreville. La première rencontre a vu la victoire de 2AJ2BOM devant Dietsman par 11 points d'écart (48-37). AS trésor de Libreville a dominé LBC (68-66). "Un an et 3 mois après la disparition de Jean de Dieu Poaty Madoukoulou, la famille du basket-ball gabonais a pensé lui rendre un hommage en organisant ce tournoi", a souligné la présidente de l'APB, l'honorable Sylvie Kotha. Au final, c'est AS Trésor qui remporte cette première édition. Le trophée a été remis à son capitaine par le président bureau local de l'APB, Péa Éric. PSNB & JPA

Lambaréné : organisation d'un gala de boxe le week-end écoulé



Christiang Germain KOUIGA Lambaréné/Gabon

AMEDI 10 juin dernier à l'esplanade de l'Hôtel de Ville de Lambaréné, la ministre Madeleine Berre a organisé, au nom du Distingué camarade président (DCP) du PDG, Ali Bongo Ondimba, un gala de boxe ayant opposé des clubs de l'Estuaire à ceux du Moyen-Ogooué.

C'est dans cette ambiance particulièrement divertissante que les différents pugilistes se sont affrontés devant les membres de la Fédération gabonaise de boxe et ceux de la ligue de boxe du

Moyen-Ogooué qui tenaient absolument à veiller au respect et à l'explication des règles qui encadrent cette discipline sportive. "Cette expérience m'a permis de constater que nos jeunes boxeurs sont pétris de talent. Pour les encourager et leur permettre d'améliorer leurs conditions de travail et leurs performances, nous leur avons offert du matériel approprié pour leurs entraînements. D'autres actions vont être entreprises dans le même ordre d'idée, pour donner aux jeunes intéressés l'opportunité de réaliser leurs rêves dans la boxe", a déclaré la ministre Berre qui a rehaussé de sa

présence cette "première".

Les boxeurs venus de Libreville sont issus du Boxing club Johnson Okoumé et de Gladiator.

Dix combats étaient à l'affiche. Au grand bonheur du public. Mais de tous ces combats, ce sont les Librevillois qui se sont illustrés dans les différentes catégories. Administrant même des corrections à leurs adversaires locaux.

Pour preuve, lors du deuxième combat, deux minutes auront suffi à Armand Ndong pour mettre KO Doliver Djinga, sous les applaudissements nourris du public.

Port-Gentil : le lycée islamique récompense ses cracks



L'imam Dibert Bekoy a posé avec les cracks du lycée islamique de Port-Gentil.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

E lycée islamique de Port-Gentil a clôturé récemment la saison scolaire 2022-2023 par la remise des prix aux apprenants qui ont brillé durant les 9 mois finissants. La cérémonie était rehaussée par la présence de l'imam de la grande

mosquée, Dibert Mouhamad Bekoy, du député du 2e arrondissement, Jean-Fidèle Otandault et bien d'autres personnalités.

Des statistiques dévoilées par le proviseur, Claive Fidèle Ingueza, il ressort que sur un effectif total de 1 277 élèves (de la classe de sixième en seconde), 868 passent en classe supérieure, soit 70,92 % de réussite. 16 cracks en tout

ont été primés. Le premier d'entre eux, Kéita Guimba, de la classe de 6e B, a obtenu une moyenne annuelle de 18,64/20. Son lot était composé d'un ordinateur portable et une prise en charge de 50 % de sa scolarité par l'Association des parents d'élèves (APE). Nathanaël Legrand Kiangebeni (Seconde) s'élève au-dessus du lot pour le second cycle avec une moyenne de 15,88/20. Il bénéficie, lui aussi, de la prise en charge de 50 % de sa scolarité la rentrée prochaine. En sus, il a reçu de la société pétrolière Assala Gabon, des fournitures et des manuels scolaires, le tout assorti d'un mois de stage au sein de ladite entreprise. L'imam Dibert Mouhamad Bekoy s'est félicité des performances scolaires enregistrées au lycée islamique au titre de l'année scolaire 2022-2023, et en a profité pour distribuer des lauriers aussi bien aux encadreurs qu'aux apprenants et à leurs parents. Il a ensuite remercié le raïs, Ali Bongo Ondimba, et le président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), Ismaël Oceni Ossa.